



www.stone-blind.de



STONE BLIND veröffentlicht EP „UNBROKEN“

Trier. Die Band STONE BLIND meldet sich 2022 mit Ihrer ersten EP Veröffentlichung „UNBROKEN“ und macht dabei klar, dass mit Ihrem HEAVY ROCK keine Geiseln genommen werden und alle Zeichen auf Angriff stehen! Insgesamt erwarten den Zuhörer vier neu aufgenommene Songs + Bonus-Track. Aufgenommen haben die fünf Musiker*innen ihre Scheibe beim „TonSchulz“ Jürgen Schulz in Gonzerath, welcher sich bereits u.a. für den Soundtrack des Trierer Kultfilms „City Royale“ verantwortlich zeigte und jahrelang die bekannte Trierer Mundartband „Leiedecker Bloas“ live betreute. Mehr Infos zu STONE BLIND, Ihrer neuen EP „UNBROKEN, sowie Konzerten, interessanten News und Hintergrundinfos gibt es auf www.stone-blind.de.